



[Tu Club Aquí] Política de Bullying

Propósito:

[Su Club Aquí] se compromete a brindar un entorno seguro, inclusivo y respetuoso para todos los participantes. El acoso de cualquier tipo es inaceptable y no será tolerado dentro de nuestra organización.

Definición de intimidación:

La intimidación se define como cualquier comportamiento agresivo intencional que involucra un desequilibrio de poder y tiene como objetivo dañar o intimidar a otro individuo. Este comportamiento puede ser físico, verbal, emocional o cibernético y puede ocurrir dentro o fuera del campo/cancha.

Alcance:

Esta política se aplica a todos los participantes involucrados en [Su Club Aquí], incluidos jugadores, entrenadores, funcionarios, voluntarios, padres y espectadores.

Tolerancia Cero:

[Tu Club Aquí] tiene una política de tolerancia cero hacia el acoso. Cualquier forma de acoso, acoso o intimidación dará lugar a medidas disciplinarias, que pueden incluir la suspensión o expulsión de la organización.

Procedimiento de denuncia:

se recomienda que cualquier individuo que experimente o sea testigo de un comportamiento de intimidación lo informe de inmediato a un entrenador, miembro del personal o figura de autoridad designada dentro de la organización. Las denuncias se pueden realizar en persona, por escrito o de forma anónima a través del sistema de denuncias de la organización.

Proceso de investigación:

Al recibir un informe de acoso, [Su Club Aquí] investigará de inmediato el asunto de manera justa, imparcial y confidencial. La investigación implicará recopilar información de todas las partes involucradas y tomar las medidas adecuadas en función de los hallazgos.

Consecuencias: Las

personas que hayan participado en conductas de intimidación pueden enfrentar consecuencias disciplinarias, incluidas advertencias verbales, advertencias escritas, suspensión de juegos o prácticas, expulsión del equipo o terminación de la membresía en la organización. Los reincidentes pueden enfrentar consecuencias más graves.

Apoyo a las víctimas:

[Your Club Here] se compromete a brindar servicios de apoyo a las víctimas de acoso, incluido asesoramiento, mediación y referencias a recursos externos. Las víctimas recibirán apoyo durante todo el proceso de investigación y más allá para garantizar su bienestar.

Participación de los padres:

se anima a los padres/tutores a desempeñar un papel activo en la prevención y el tratamiento del acoso dentro de la organización. Deben educar a sus hijos sobre el acoso, controlar su comportamiento e informar cualquier inquietud a las autoridades correspondientes.

Revisión y revisión:

Esta política de intimidación se revisará periódicamente para garantizar su eficacia y cumplimiento de las leyes y regulaciones pertinentes. Los comentarios de los participantes se considerarán en el proceso de revisión para mejorar continuamente nuestro enfoque para prevenir y abordar el acoso.

Todas las partes deberían considerar si se debe informar al [Centro de Safesport](#). _____

Conclusión: Al

adherirse a esta política de intimidación, [Your Club Here] se compromete a crear un entorno seguro e inclusivo donde todos los participantes puedan disfrutar de los beneficios del espíritu deportivo, el trabajo en equipo y el crecimiento personal.